

QUEL BILAN UN AN APRÈS LES ÉLECTIONS ?

Il y a un an avaient lieu les élections du COSOG, et nous vous remercions tous d'avoir porté la CGT au second rang. L'UNSA quant à elle, a été portée à la présidence du COSOG.

Alors, en un an, qu'a fait l'UNSA ?

Rien ! Ou si peu... Beaucoup de bla bla et très peu de résultats. Les principales avancées ont été proposées et votées par les autres organisations syndicales. Nous vous les rappelons.

Commission enfance :

Prestation rentrée scolaire ouverte dès 3 ans

A voté pour : la CGT et les autres organisations syndicales
A voté contre le versement d'une prestation rentrée scolaire dès 3 ans : l'UNSA

Colonies de vacances à l'étranger sur des séjours ouverts dès les 12 ans de l'enfant

A voté pour : la GGT et les autres organisations syndicales
A voté contre le principe des ces colonies dès 12 ans : l'UNSA

Mise en place d'une prestation de soutien scolaire « en ligne » pour les enfants

A voté pour cette proposition du SNUP : la CGT
A voté contre l'aide en ligne aux devoirs : l'UNSA

Prolongation de la prestation exceptionnelle soutien scolaire jusqu'à la fin de l'année scolaire 2021

A voté pour pour cette proposition de la CFDT : la CGT
A voté contre cette prolongation : l'UNSA

Proposition d'amélioration de la prestation « étudiants délocalisés »

Proposée par la CGT, votée à l'unanimité

Commission solidarité :

Mise en place d'une prestation « aides aux aidants »

La CGT a soutenu l'étude proposée par la CFDT
A voté contre cette étude d'aide aux proches aidants : l'UNSA

Augmentation de la participation au financement du permis de conduire à 1800 euros

La CGT et la majorité des organisations syndicales ont voté cette augmentation
A voté contre l'augmentation du financement du permis de conduite à 1800 euros : l'UNSA

Augmentation du budget des bourses associatives

Proposition CGT votée à l'unanimité

Commission Loisirs adultes :

La CGT continue à soutenir les voyages et vacances familles. **Nous avons voté pour un vacances familles 2021 en Corse, pour laisser toutes les chances à ce voyage de se dérouler.**

Nous continuons aussi à promouvoir des voyages à «coûts maîtrisés» et accessibles à tous.

Pour la CGT la Polynésie proposée par l'UNSA est certes «vendeuse» selon leurs thèmes (sic) mais à 5000 euros par personne, qui pourra se l'offrir ?

Aide au Loisirs :

Soutenue par la CFE-CGC, la CGT a défendu l'augmentation de l'aide aux loisirs de 200 euros. Comme indiqué lors de notre campagne, cette prestation bénéficie à tous et jouit d'une grande popularité.

Finalement, cette augmentation de l'aide aux loisirs sera de 100 euros seulement... Certains s'en félicitent et claironnent victoire, mais pour la CGT, oui nous aurions pu aller plus loin!



FÉVRIER 2021

1.2.3
COSOG

123Cosog@cgtcdc.fr

Commission d'Angers (présidence CGT) :

L'UNSA critique toujours la commission locale, mais que propose-t-elle ??? Dossiers vides, pas de proposition à part Meyclub : c'est facile de laisser faire le travail par les autres...

Mais n'empêche qu'en 2021, grâce aux propositions de la CGT et la CFDT, tout en restant prudents, la commission locale vous suggérera plusieurs petits week-ends (Plages du Débarquement, château de Versailles) et 3 sorties de proximité pour retrouver ses collègues tout en s'amusant et découvrant notre belle région.

Commission Ile de France (présidence UNSA) :

Des « bons » (restaurants, Barrière), des voyages à la carte. Mais à part ça ? Rien, pas de réflexion sur une politique locale plus ambitieuse. Les prestations proposées ne sont que pour deux personnes. Pour l'UNSA Ile de France, la famille, les enfants n'existent pas, hors la fête de Noël (supprimée bien entendue sans contrepartie en 2020).

Pourquoi refuser systématiquement les week-end «familles» à Europa Park comme le fait depuis des années l'UNSA ?

Et au fait, quid des bons Barrière la Baule et ANNE SOPHIE Pic non utilisés ? La présidente reste muette sur ce sujet !

Commission Bordeaux (présidence UNSA) :

La CGT a soutenu le chèque culture de 40€ à la place de l'arbre de Noël.

Quant aux week-end libres, la CGT aurait préféré une destination en France, plus réalisable. Nous verrons bien si ces séjours à l'étrangers se feront !

Du côté des DR

Peu d'avancement sur la demande d'une commission spécifique aux DR, mais nous ne lâcherons pas ce point.

Un zoom sur la billetterie

L'UNSA se désolé qu'une billetterie Nationale n'a pas été mise en place. C'est facile de s'indigner, surtout en ne disant pas tout : mettre en place une billetterie Nationale du type Ile de France aurait coûté près de 300 000 euros par an.

Mazette, on peut en faire des choses avec ça, et pour une organisation qui se dit soucieuse du budget... Sauf bien-sûr si le montant de la prestation était revu à la baisse (genre 100 euros de billetterie, remboursé à 30%). C'était d'ailleurs un des projets de l'UNSA, mais ils oublient de vous le dire...

Et le Budget du COSOG alors ?

Ah, ceux qui nous disent qu'on va dans le mur, qu'il n'y a plus d'argent, qu'on va tout supprimer bientôt, vu que les autres organisations syndicales sont complètement inconscientes...

Bon, l'UNSA oublie qu'elle a la présidence et qu'elle avait la trésorerie du COSOG il y a à peine un an. Que voulez-vous, quand on veut oublier... **Alors où en est -on ?**

Les réserves globales étaient de 3,2 M€ au 1er janvier 2020 et de 5,4 M€ au 31 décembre 2020. Dis donc, pour des organisations syndicales inconscientes et pour une structure en faillite, le COSOG a l'air de se porter plutôt bien ! Gageons que la proposition de la CGT d'augmentation d'aide aux loisirs à 200€ pourrait revenir au galop en 2021...

L'équipe COSOG CGT